

MEJ フォーラム 第2回シンポジウムの報告

平成29年 3月17日(金) 14:00～17:30 三井住友銀行本店ビルディング 3階ホール
主催：MEJ 後援：外務省、厚生労働省、経済産業省

第2回シンポジウムは、フォーラム会員並びに医療国際展開に関心のある一般の医療機関の皆様にご参加いただき、渡航受診者受入を促進する「ジャパン インターナショナル ホスピタルズ」(JIH)の取組みとJIH推奨病院における受入概況をご紹介し、先進的な取組みに関する情報を共有していただきました。

シンポジウムは、MEJ理事長 山本修三の挨拶で始まり、ご来賓としてご臨席を賜りました日本医師会副会長 今村 聡様、経済産業省商務情報政策統括調整官 吉本 豊様、厚生労働省審議官 椎葉 茂樹様からご挨拶を賜りました。



山本理事長



今村様



吉本様



椎葉様



相川理事

次に、「ジャパン インターナショナル ホスピタルズ」(JIH)事業の担当理事である相川 直樹から本取組みの概況について報告し、続いて、山本理事長から本年1月に公表したJIH推奨病院（全国28病院）の代表者にJIH推奨証を授与しました。

さらに、推奨病院の中から東京高輪病院 木村院長、虎の門病院 弘田副院長、聖路加国際病院 福井院長、福岡記念病院 アルジュン タパ室長から渡航受診者受入の先進的な取組みについてご講演いただきました。



JIH 推奨証授与式



木村院長



弘田副院長



福井院長



アルジュン室長

最後のパネルディスカッションでは、講演者を交え、推奨病院やJIH受審を検討している病院の参加者が相互に渡航受診者の受入促進について意見を交換しました。